



VALLÈS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO IV

GRANOLLERS, 31 de Enero de 1943

NUM. 121



La llegada del Ejército de Franco significa para ti la unidad de la Patria, la práctica de tu religión, una revolución que se inicia buscando el justo equilibrio del capital y el trabajo, y el disfrutar hoy de paz dentro del mundo en guerra.

Con inusitada brillantez y mayor entusiasmo

Granollers rinde homenaje de gratitud al Caudillo y al Ejército, en el IV Aniversario de su Liberación

El Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa Véglisson, se congratula, como Autoridad, como Jerarquía y como español, del falangismo tangible y patente que viene demostrando Granollers desde aquella fecha inolvidable

Granollers vibra al unísono en amor y entusiasmo al Caudillo y a la Falange

Marcial desfile del Ejército, Guardia Civil, Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S., Frente de Juventudes y Cruz Roja, por las calles de la ciudad

El pasado jueves, día 28 de Enero, Granollers se vistió sus mejores galas para conmemorar el IV Aniversario de su Liberación por las invictas tropas del Caudillo Franco,

Todas las calles —especialmente las arterias céntricas— de la ciudad, aparecieron con el día llenas en sus balcones y fachadas, de gailardetes, banderas Nacionales y del Movimiento y diversas pancartas con inscripciones alusivas a la grandiosa efemérides que se celebraba...

Dianas

A primeras horas de la mañana, bandas de trompetas y tambores recarrieron las calles de la ciudad, despertando a los vecinos con sus toques castrenses.

Actos simbólicos

A las 9'15 horas, el Ejército, la Guardia Civil, las Milicias, el Frente de Juventudes y la Cruz Roja, precedidos todos ellos por los Ex-combatientes, parten de la carretera de Barcelona, donde se habían condecorado, hacia la Plaza de José Antonio, donde son recibidos por el Excmo. Ayuntamiento, Ex-cautivos de la localidad, S.F. de F.E.T. y de las J.O.N.S. y C.N.S. El delegado de Ex-combatientes saluda brazo en alto, al Delegado de Ex-cautivos e iza las banderas Nacional y del Movimiento en los balcones de las Casas Consistoriales y da el grito de ¡Granollers por España! Tras un toque de atención y parte, el camarada Jefe local Luis Icart, procede a la lectura del parte oficial de guerra del Cuartel General del Generalísimo, correspondiente al día en que fue Granollers liberada.

Llegada del Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa

A las 10'15, después del acto simbólico, todos los concentrados en la Plaza de José Antonio se dirigen a la Plaza de los Caídos, donde se celebra una Misa de Campaña y Tedeum.

Mientras, el Jefe local y el Excmo. Sr. Alcalde reciben a la entrada de la ciudad al Excmo. Sr. Gobernador y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa Véglisson, que tras los saludos propios del caso se dirigen juntos a la citada Plaza, donde es recibido con una estruendosa evocación y vitores demostra-

tivos de la simpatía que Granollers siente hacia su primera autoridad civil.

Misa de campaña y Tedeum

Previo la colocación de las Autoridades en la presidencia, se procede a la celebración de una Misa de campaña y Tedeum.

El altar estaba austeramente adornado por una bandera Nacional y un gran Escudo Imperial. Daba guardia de honor al altar una escuadra de gastadores del 4.º Grupo de Sanidad.

El Desfile

Terminada la misa, el camarada Correa y demás Autoridades se sitúan en la tribuna le-

vantada a tal efecto delante del local de la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S. para presenciar el imponente desfile, cuyas fuerzas no dejaron nunca de ser aplaudidas y vitoreadas.

Acto de Afirmación Nacional-sindicalista

A continuación tiene lugar el acto de Afirmación Nacional-sindicalista en el local anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

El local se llena rápidamente y hasta los topes de público ansioso de oír las palabras autorizadas de los oradores.

El escenario estaba adornado por unas monumentales flechas que tenían como marco un fondo negro. A ambos lados de la presidencia estaban situadas una bandera Nacional y las del Movimiento sostenidas por Cadetes de la Centuria «Diego Almagro» del Frente de Juventudes. Debajo formaba una Falange de dicha Centuria.

Discurso del Excmo. Sr. Alcalde, camarada Francisco Sagalés

En medio de una ovación imponente se levanta el Excmo. Sr. Alcalde, don Francisco Sagalés Corderas, que, tras excusarse diciendo que no es buen orador, tiene unas palabras cálidas y felices para «aquellos combatientes que aparecieron por las calles de Granollers en aquél 28 de enero de 1939,—tan próximo aún— después de una noche tenebrosa y una mañana llena de los peores presagios.»

Invita nueva y reiteradamente a los granollerenses a que no olviden aquella efemérides, que es inolvidable, y en la que Granollers contrajo la obligación de tener su pensamiento común con el de la España auténtica que nos traían aquellos soldados cubiertos de polvo y gloria de mil combates victoriosos.

«Granollers tiene que incorporarse definitivamente y plenamente a la reconstrucción,— con su trabajo,— de la España, que, guiada por el pulso firme del Caudillo Franco, ha emprendido las rutas eternas y sagradas del Imperio.»

Termina con unas frases de agradecimiento al Ejército y a Franco, siendo interrumpido por los aplausos ensordecedores.

EDITORIAL

Granollers, falangista

DESDE las primeras horas de la mañana del jueves, Granollers vibró, se puso tensa, para conmemorar la máxima efemérides de la ciudad. Y es que no podía suceder de otra manera. Granollers padeció mucho con el dominio marxista; sus heridas aún no han sido cicatrizadas, y Granollers sabe que la tranquilidad, la prosperidad, la seguridad de vivir honradamente se la debe a aquellos soldados que,— como dijo muy bien el camarada Sagalés — aparecieron por las calles de la ciudad después de una noche trágica y tenebrosa y una mañana llena de los más malos presagios.

Granollers respondió al unísono al llamamiento que la Jefatura local del Movimiento le hizo para que exteriorizase su eterna gratitud al Ejército liberador y a Franco, genuinamente representado en la persona del Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa; y no lo decimos esto, como criterio personal, no; el camarada Correa, en su vibrante discurso, confesó que después de la Liberación material de Granollers se propuso su liberación moral y que de tan árdua tarea estaba satisfecho, pues Granollers estaba liberada moralmente e incorporada ya definitivamente al destino histórico de España.

Podemos felicitarlos, como granollerenses, de tan feliz como quizás inmerecida confesión.

El pasado jueves adquirimos la completa seguridad de que Granollers no es tan frío e indiferente como los eternos calumniadores aseguran, y que con una fuerza motriz que le impulse será sacada de sus muchas inercias en que está sumida, pues el demás camino ya lo hace perfectamente.

El camarada Correa ya señaló certeramente con sus palabras esa fuerza motriz impulsadora. Se halla en las dinámicas y enardecidas juventudes encuadradas militarmente en el Frente de Juventudes local, que no entienden de política vieja y transigencias, pues José Antonio les señaló el camino recto que debían seguir.

Granollerenses: Si cumplís más abnegada e incondicionalmente vuestra obligación moral y material aún, con vuestra juventud, sentiremos más profundamente, — si cabe,— nuestro amor de hijos de tan simpática ciudad decana del ubérrimo Vallès.